

Les élèves ont « impulsé » une grosse ambiance



Les choristes ont interprété la chanson des restos avec la photo des enfoirés spécialement dédiée par Goldman pour les participants et le public.

Dans la grande salle du théâtre intercommunal Le Forum archicomble, face à un public surchauffé qui applaudissait à tout rompre, les 200 jeunes choristes venus des collèges de l'Estérel, Léotard, Villeneuve, Les Chênes, Puget et Montauroux et les musiciens de l'orchestre « Impulsions » ont donné le meilleur d'eux-mêmes.

Sous la direction énergique de Philippe Mabboux, ils ont interprété avec brio 15 succès de Jean-Jacques Goldman, présent à l'écran tout au long du concert.

Fruit du travail assidu de

toute une année scolaire, ce projet s'inscrit dans le Festival Choral de l'Académie de Nice. En plus de la dimension artistique et pédagogique, ce concert avait une dimension humanitaire: l'intégralité des bénéfices du concert sera reversée aux Restos du Cœur (soit environ 4000 euros).

4000 euros versés aux Restos du cœur

Les choristes étaient accompagnés par les musiciens de l'orchestre interétablissements, l'ensemble « Impulsions », créé par Philippe Mabboux (notre édition du

14 juin 2016). Ces jeunes musiciens ont impressionné l'auditoire par la qualité quasi-professionnelle de leur prestation.

De l'avis de tous, une soirée chargée d'émotions qui restera longtemps dans les mémoires, tant par la qualité de la production musicale que par la beauté des éclairages proposés par l'équipe technique du Forum.

Les jeunes artistes et leurs professeurs d'éducation musicale peuvent être félicités pour leur engagement et leur talent.

J.J.